



Las empresas que los especialistas recomiendan seguir

07 de Septiembre de 2012 • 08:17hs • actualizado 08:22hs

Principales noticias de empresas de América Latina a las 1147 GMT:

* MEXICHEM - La química mexicana se prepara para reunirse con inversionistas la próxima semana vía Citigroup, HSBC, JP Morgan y Morgan Stanley. Luego, podría haber una posible emisión de notas Reg S/144a, dependiendo de las condiciones del mercado, según IFR, un servicio de información de Thomson Reuters.

La firma estará en Los Angeles y Londres el lunes, y en Nueva York y Boston el martes. Sus calificaciones son Ba1, BBB- y BBB- para Moody's, S&P y Fitch, respectivamente.

* SANTANDER BRASIL - El banco brasileño reabrió el jueves su bono al 2017 y cupón del 4,625 por ciento por 500 millones de dólares, pagando un rendimiento del 4,3 por ciento, o 362,5 puntos básicos sobre títulos comparables del Tesoro de Estados Unidos.

* ALUAR - La principal productora de aluminio de Argentina dijo el jueves que sus ganancias interanuales a junio cedieron un 67,7 por ciento por una caída en los precios de las materias primas y a un siniestro que afectó su planta en el sur del país.

Entre julio de 2011 y junio de 2012 la empresa reportó una utilidad contable de 246,4 millones de pesos (54,4 millones de dólares), inferior en 519,9 millones en su comparativo con igual lapso anterior.

* BCI - El banco chileno colocó el jueves un bono al 2017 por 600 millones de dólares con un rendimiento del 3,125 por ciento, o 245 puntos básicos sobre un papel comparable del Tesoro de Estados Unidos, publicó IFR, un servicio de información financiera de Thomson Reuters.

El bono, con vencimiento el 9 de septiembre del 2017, tiene un cupón del 3 por ciento y se colocó a 99,426. La demanda habría superado en seis veces a la oferta, dijo IFR.

TELECOM ARGENTINA - Las acciones de la telefónica argentina bajaron el jueves hasta sus mínimos desde inicios de agosto del 2010, debido a una nueva corriente vendedora generada por el anuncio del Gobierno de que va a incursionar en el mercado local de telefonía móvil.

El Gobierno de la presidenta Cristina Fernández anunció el miércoles que comenzará a operar frecuencias de telefonía celular porque está "harto" de los monopolios, luego de cancelar la subasta del 25 por ciento del espectro radioeléctrico 3G del país.

* PAGUE MENOS - La cadena de farmacias brasileña estudia fijar el precio de su postergada Oferta Pública Inicial de acciones el 2 de octubre, con un lanzamiento que se prevé para fines de septiembre, según IFR.

Los encuentros con los inversionistas partirán el 10 de septiembre con paradas en Sao Paulo, Nueva York, Boston, Los Angeles y Londres, entre otras ciudades.

La operación, que sería por unos 500 millones de dólares (998 millones de reales) y con colocadores como Credit Suisse, Banco do Brasil e Itaú, iba a ser lanzada en julio pero fue postergada por las condiciones del mercado. Pague Menos es subsidiaria de Renda Participacoes.